
Pedra de Construção Espiritual nº 29 

Nossas bênçãos redentoras 

Pela Vitória da Cruz 
 

João 19:30: “Tendo, pois, Jesus recebido o vinagre, disse: É terminado: e inclinou a cabeça, e 
entregou o espírito”. 

Eu sempre disse, conheci duas classes de pessoas: os fundamentos, e os pentecostais. Os 
fundamentos, posicionalmente, estudam as Escrituras e descobrem. Eles dizem: “Bem, nós 
somos filhos de Deus”. Eles acreditam que sim, senhor, mas eles não têm qualquer fé com ele. 
Mas os pentecostais têm muita fé, e eles não sabem que estão filhos de Deus. Como um homem 
que tem dinheiro no banco, não pode passar um cheque; e o outro pode passar um cheque, não 
tem dinheiro no banco. Se você pudesse simplesmente juntar a coisa, até que homens e 
mulheres pudessem entender! Você que foi verdadeiramente batizado no Espírito Santo, e 
você tem o sinal para exibir (Êxodo 12:13), você tem direito a todas as bênçãos redentoras que 
Deus prometeu. Tudo o que Ele prometeu, é seu. Segure seu sinal sua fé inabalável, enquanto 
você ora, e sobre a Sua Palavra. Fé em Sua Palavra! [1]  

Agora também encontramos em Hebreus 12:24 que o Novo Testamento, o Sangue fala melhores 
coisas. O Sangue está falando. Então o Sangue tem uma Voz. E a A Voz do Sangue é a Palavra. 
Aleluia. Isso é o que faz com que seja certo ou errado. A Palavra é identificada pela Voz do 
Sangue. A voz do sangue é o Espírito Santo. Isso traz Vida. É Vida, e traz Vida à Palavra e vivifica 
(Romanos 8:11). Amém, amém, amém. Claro, o Sangue fala, Ele fala uma coisa melhor. O Antigo 
Testamento, o sangue falou de culpa. No Novo Testamento, fala de redenção. No Velho 
Testamento, falava de morte e tristeza. No Novo Testamento, fala de Ressurreição e Vida. Ele 
fala de Cura. Ele fala de Alegria. Ele fala de Poder. Isto fala da Vida. Ele fala do Céu. E aquele 
mesmo Sangue que foi derramado sobre o chão, que clamou por seu irmão morto, ou clamou 
por seu irmão que havia o matou (Gn 4:8-12). O Sangue de Jesus Cristo cobre todos os nossos 
pecados, e fala Paz e Ressurreição, e Poder e Vida, e Cura. E todos os bênçãos redentoras pelas 
quais o Sangue foi derramado, Ele fala por nós. Certamente,  O sangue fala. [2] 

Agora, lembre-se, toda bênção redentora já foi comprada. O preço é pago, só há uma 
maneira de você poder recebê-lo, é acredite e aceite. Ele é o Sumo Sacerdote de nossa 
confissão (Heb. 4:14-16; hebr. 7:18-19). Portanto, Ele não pode fazer nada por nós até que 
primeiro confessemos que Ele tem feito isso. E então quando confessamos, então Ele é o 
Sumo Sacerdote, um mediador, para ir trabalhar nisso e acertar. Então oramos e confiamos 
hoje em  Deus, em Sua bondade e misericórdia, que Ele nos dê Sua abundância de graça. E 
agora, lembre-se, você deve aceitá-lo (João 1:12-13). [3]    É o Espírito Santo, hoje, caçando 
corações honestos que crerão que Mensagem. Tudo na Bíblia, que foi prometido, é para 
aquele crente. E quando você o aceita em sua plenitude, e Deus sabe que você o fará, Ele lhe 
dá a abstrato a isso. E então cada promessa que é feita está em sua posse, e o O Espírito 
Santo está aí para vivificar isso para você. 

 "As obras que eu faço também as fareis" (João 14:12). "Estes sinais seguirão aqueles que crê 
em" (Marcos 16:17). Essa é a garantia. Quando vemos um grupo de pessoas assentadas juntas, 
e esses sinais se manifestando, essa é a garantia de que o abstrato está ali para vindicar que 



isso é propriedade de Deus. Ámen Nós já levantamos, aleluia, das coisas do mundo, para as 
coisas do A promessa de Deus. Não vamos; Nós estamos. São os potenciais. 

E quando o Espírito de Deus vier sobre você, e você realmente for um dos atributos de que Ele 
falou. Agora, se você não for, você vai se perguntar e se agitar, e correr aqui e ali, e tudo mais, 
e nunca chegar ao conhecimento da Verdade (II Tim. 3:7). Se você é um desses, as coisas 
velhas passam rapidamente, veja, e você se torna novo, e o plano de salvação está concluído. 
Você está pronto para obedecer a cada Palavra que Deus sempre falou de você, veja, para 
você fazer. Você é submisso ao Seu Palavra. O resumo do contrato, o título de propriedade 
pertence a você. As dívidas são tudo pago. Está tudo apagado, e como estava no Dia de 
Pentecostes. [4] 

A fé é a vitória sobre a morte. A fé é a vitória sobre o pecado. A fé é o vitória sobre a doença. 
A fé é a vitória sobre a preocupação. A fé é a vitória sobre perturbações. A fé é a vitória 
sobre o mundo (I João 5:4). [5] 

 

O que aconteceu, portanto, na cruz do Calvário? 
Em Jesus Cristo  
temos a redenção pelo Seu sangue, o      perdão   dos pecados, de acordo com as riquezas de 
Sua graça (Efésios 1:7; Colossenses 1:14; Heb. 9:11-12). Ele nos lavou de nossos pecados em 
Seu Próprio Sangue (Ap. 1:5; Jer. 31:34; É um. 43:25) e perdoou todas as nossas iniquidades 
(Sal. 103:1-3). A única grande coisa importante que o Calvário significa para nós e o mundo é:. 
Resolveu a questão do pecado de uma vez por todas (I João 3:9; I João 5:18; I Pedro 1:18-19; 
ROM. 8:3-4). 
 
Jesus Cristo  
nos resgatou da maldição da lei, fazendo-se maldição por nós: porque está escrito: Maldito todo 
aquele que for pendurado no madeiro, para que a bênção de Abraão chegue até nós (os Gentios) 
através de Jesus Cristo; para que recebamos a promessa do Espírito pela fé” (Gal 3:13-14). 
 
Jesus Cristo  
apagou a caligrafia das ordenanças, que era contra nós –Ele pagou nossa dívida – o que era 
contrário a nós e a tirou de o caminho, pregando-o na cruz (Col 2:14). 
 
Jesus Cristo 
 pagou a penalidade do pecado. O prêmio do pecado foi estabelecido, a penalidade de o 
pecado era a morte (Rom 6:23). O homem foi considerado culpado do pecado, e o pecado era 
uma penalidade que nenhum homem poderia pagar (Rom 3:23-27). A penalidade foi tão grande, 
até que não havia ninguém que pudesse pagar a pena “pois todos pecaram e carecem da glória 
de Deus” (Rom.3:23-24). Todos nós nascemos em pecado, formados em iniquidade, viemos para 
o mundo falando mentiras (Isa. 64:6; Rom. 3:4). Portanto não havia um de nós que era digno, 
então Ele o fez por Si mesmo. Apenas um (um homem) nunca pecou, e Ele poderia, portanto, 
pagar o preço por nós em nosso lugar. Este era o próprio Deus em Seu Filho. Para Ele pelo graça 
de Deus provou a morte por todos (Heb 2:9), a sentença é servido. Nós somos livres! A morte 
significa separação de Deus. Ele tem sofreu em nosso lugar aquela terrível separação do Pai 
quando Ele exclamou: “Meu Deus, meu Deus, por que me abandonaste?” (Mat 27-46). Ele, o 
homem sem pecado estava pendurado lá como um ímpio homem, como o menor pecador, para 
que possamos ver, Ele nunca falha nem nos abandona (Isa. 53:6; Eze. 18:20; Rom. 6:23; Heb. 



13:5-6; ROM. 8:38-39). A Bíblia diz: “o castigo que nos traz a paz estava sobre ele!” (Isaías 53:5). 
Qual foi o castigo, a pena? – Seu amargo sofrendo e morrendo! Jesus tomou nosso julgamento 
sobre Ele – o ira de Deus derramou sobre Ele, até que Ele provou a morte em nosso lugar. A 
Bíblia diz: A morte é o salário do pecado. Jesus pagou o alto preço para nós! Qual foi o preço? – 
O precioso e digno sangue de um Cordeiro imaculado. Era o próprio sangue de Deus; Jesus 
como o Cordeiro de Deus derramou Seu santo e divino sangue – Deus como um Cordeiro (João 
1:29). O próprio Deus estava em Cristo e reconciliou o mundo consigo mesmo! Jesus foi feito 
pecado por nós (II Coríntios 5:18-21). No Antigo Testamento o preço era o sangue de um 
inocente animal, mas não houve redenção ou libertação por isso, mas única cobertura da culpa 
cometida (Heb. 9:12-14; I Pedro 2:22- 24; Ezeq. 18:20). Mas Jesus provou a morte por todos 
(Heb. 2:9). Pela Sua morte, Jesus destruiu a própria morte e trouxe vida e incorrupção em luz 
para Sua família (II Timóteo 1:10). Ninguém era digno, em um poderia pagar o preço, pois todos 
pecaram e devia a morte - somente Jesus era o Cordeiro de Deus sem pecado, e Ele foi 
considerado digno (Apo 5:1-6) 
 
Jesus Cristo  
nos vivificou juntamente com ele, perdoando-nos a todos transgressões (Col 2:13; Sal 32:1-
2). 
 
Por Jesus Cristo, 
Deus nos reconciliou consigo mesmo, não imputando as suas transgressões para eles; e nos 
confiou a Palavra da reconciliação (II Cor. 5:18-20). Judeus e gentios são reconciliados com 
Deus em um corpo pela cruz (Efésios 2:16; Romanos 5:10-11). 
 
Jesus Cristo,  
tendo feito a paz pelo sangue da sua cruz, por Ele para reconciliar todas as coisas consigo 
mesmo (Col 1:20; Ef 2:14-15). 

  
Através de Jesus Cristo  
 somos perdoados no Amado (Efésios 1:6; II Coríntios 4:1). 
 
Jesus Cristo  
 nos livrou que pelo medo da morte foram toda a sua vida sujeito à escravidão (Heb 2:15). Assim 
como Jesus libertou os santos do Antigo Testamento da prisão da morte, do Hades e trouxe-os 
com Ele para a Glória (Efésios 4:7-8; Romanos 8:1-2; João 
5:24). Aqueles que podem aceitar a Palavra em sua plenitude são livres, porque a Palavra já 
foi julgada no Calvário.  
 
Jesus Cristo  
por Sua morte, Ele destruiu aquele que tinha o poder de morte, que é o diabo (Heb 2:14), que 
pela graça de Deus Ele deve provar a morte por todo homem (Hb 2:9). O poder de Satanás é 
quebrado. 
 
Jesus Cristo  
purificou nossa consciência de obras mortas por Seu Próprio Sangue que pelo Espírito eterno 
se ofereceu a si mesmo sem mácula a Deus (obras mortas são o que fazemos sem Ele). (Heb. 
9:14; Heb.6:1). “Fomos criados em Cristo Jesus para boas obras” (Ef.2:10; ROM. 4:3-5). 
 



Jesus Cristo  
morreu por nós enquanto ainda éramos pecadores. Estamos agora justificados por Seu sangue 
e por isso seremos salvos da ira por meio dele (Rom 5:8-9). 
 
Jesus Cristo, 
Ele foi ferido por nossas transgressões, Ele foi moído por nossas iniquidades: o castigo que nos 
traz a paz estava sobre ele, e com Suas pisaduras fomos curados (Isaías 53:5-6; I Pedro 2:24). 
Jesus curou nos de nossas doenças, enfermidades, sofrimentos e tristezas (Sal. 103:3). 
 
Jesus Cristo  
certamente Ele carregou nossas dores e carregou nossas dores (Isa. 53:4). 
 
Jesus Cristo 
, por uma só oferta, aperfeiçoou para sempre os que são santificado (Heb 10:14; Mat 5:48). 
“Portanto, prossigamos para perfeição” (Heb 6:1). 
 
Jesus Cristo 
 nos resgatou, que estávamos debaixo da lei, para que recebêssemos o adoção de filhos. 
Mesmo assim nós, quando crianças, estávamos em escravidão sob os elementos do mundo (Gal 
4:1-5). Agora nós recebemos o Espírito de adoção, pelo qual clamamos: Abba, Pai (Rom. 8,15). 
Agora nós pertencemos à família de Deus (Efésios 1:5; Rom. 8:23). 
 
Jesus Cristo 
 cumpriu perfeitamente a lei de Deus por nós, que a justiça de a lei se cumprisse em nós, que 
não andamos segundo a carne, mas segundo o Espírito (Romanos 8:1-4)  
 
Jesus Cristo  
nos santificou por meio da oferta do Seu Corpo uma vez por todas (Heb.10:10; João 17:16-19; 
I Cor. 1:30-31). Ele santificou o povo com Seu Próprio Sangue (Heb 13:12). 
 
Com Cristo  - 
 sabemos que nosso velho homem está crucificado com Ele, que o corpo do pecado pode ser 
destruído, para que doravante não sirvamos ao pecado (Rom.6:6-11). É uma palavra fiel: Porque, 
se morrermos com ele, seremos 5 também viver com Ele (II Tim. 2:11). Pela cruz de Cristo, nosso 
velho, também chamado nosso velho (primeiro) marido (Rom 7:1-6) é crucificado com Ele. 
Nosso velho marido denominacional (também o natureza mundana) morreu com Ele (Gal 6:14) 
e somos casou-se novamente com nosso Senhor Jesus Cristo. 
 
Jesus Cristo  
através de Seu Próprio Sangue preparou um caminho para nós, para que pudéssemos segui-lo 
para entrar no Santo dos Santos pelo Sangue de Jesus (Heb.10:19-20) – o caminho da santidade 
(Isa 35:8-10). 
 
Jesus Cristo  
nos deu Sua vida maravilhosa e gloriosa – a vida eterna. A célula sanguínea de Deus foi 
quebrado no Calvário, e Sua vida divina saindo do Seu sangue, foi dado aos verdadeiros crentes 
por Seu Espírito, o Batismo do Espírito Santo (João 11:25-26; João 3:16; João 5:24). 
 



Jesus Cristo  
por Sua morte na cruz nos fez herdeiros de Deus e herdeiros com Cristo. Com a morte do 
testador, o testamento está agora totalmente em vigor (Heb. 9:15-18; Rom. 8:17; Gal. 4:1-9). 
 
Maior é Aquele que está em você, do que aquela cadeira de rodas. Maior é Aquele que está em 
você, do que aquela maca. Maior é Aquele que está em você, do que aquele câncer. Maior é 
Ele isso está em você, do que essa aflição. Maior é Ele, do que qualquer coisa que há Devil 
poderia colocar em você. "Maior é Aquele que está em você, do que aquele que está no 
mundo."(I João 4:4). Maior é Ele! Sim! 

Ele está em nós, isto é, o Cristo (Rom 8:37). Ele foi o conquistador de todos inimigo, para nós. 
Quando Ele estava aqui na terra, Ele venceu o pecado, Ele conquistou doença, Ele venceu a 
morte, Ele conquistou o inferno, Ele conquistou a sepultura, e agora Ele vive em nós como o 
Conquistador! Ele conquistou a doença, o inferno, a morte, a sepultura, e vem a nós para nos 
libertar de todas essas coisas. E maior é aquele que está em você, do que aquele que pode 
colocar esses insultos em você. Sim! "Maior é aquele que está em você, do que aquele que está 
no mundo." [6] 

Eu repreendo o Diabo. Satanás, você não passa de um insulto, e você está exposto certo aqui, 
pela evidência bíblica do Jesus ressuscitado vivo. Eu te conjuro, pelo Deus vivo, saia deste povo 
e deixe-os ir, para a glória de Deus. Todos os que aceitam sua cura, fiquem de pé agora e digam: 
“Eu creio. não importa o que aconteça, quanto tempo leve, eu ainda sei que vou ficar bem. eu 
aceito isso, com todo o meu coração." Levante suas mãos agora! "Obrigado, Senhor." Louve o 
Senhor! Isso mesmo, dê Ele louvor! Agora apenas levante suas mãos e louve a Ele por sua cura! 
[7] 

 

Agora, Senhor, este desafio foi cumprido, que Satanás, o grande insulto, ele não tem direito de 
ter um filho de Deus. Ele é um ser derrotado (Col 2:13-15). Jesus Cristo, o único lugar de 
adoração, o único Nome verdadeiro, o derrotou no Calvário. E nós reivindique Seu Sangue agora 
mesmo, que Ele derrotou toda doença, toda doença. E eu chamar Satanás para deixar esta 
audiência. No Nome de Jesus Cristo, saia destas pessoas, e eles se tornarão livres. [8] 

Agora, você está doente e necessitado aqui, Deus já comprou sua cura. Vocês já estão curados, 
cada um de vocês. A cura é algo que estava acabado produto do Calvário. É onde cada bênção 
redentora pela qual Cristo morreu foi completado no Calvário. O preço foi pago. O diabo está 
apenas insultando com você. Jesus vive! [9] 

Satanás, você não pode mais segurá-los. Eles são filhos de Deus agora. Eu estou trazendo isso 
antes de você. Você tem que tirar sua mão da vida deles; eles pertencem a Deus agora. Eu os 
reivindico para Ele. Eu os reivindico como troféus do amor de Cristo em Calvário. Eu desafio 
você em um debate; você não tem nenhum poder legal. Você tem nenhum poder sobre eles; 
você não tinha isso em primeiro lugar, você estava apenas insultando eles. Você estava apenas 
insultando. Cristo despojou você de tudo que você tinha em Calvário; Ele tirou todo poder que 
você já teve; e você não passa de um insulto; e nós chamamos seu insulto. Estes são filhos de 
Deus agora. [10] 

Satanás, nós, como Igreja de Deus, falamos diretamente com você. Você é um demônio, um 
atormentador. E você prendeu os servos de Deus pelo seu espírito de insulto. Então nós, como 
seres humanos, não temos poder contra você. Para que não venhamos ao seu encontro em o 



nome de uma igreja ou uma organização. Mas eles são derrotados. Mas viemos ao seu encontro 
no Nome de nosso Conquistador, Jesus Cristo. Nós estamos saudando Seu Nome e Sua 
Presença diante do povo, como Conquistador de toda enfermidades e todas as enfermidades 
colocadas sob seus pés. E nós, como Seus servos, estamos levando fora sua comissão. Nós te 
ordenamos no Nome de Jesus Cristo, transforme cada um de essas pessoas soltas. Seguiremos 
Sua comissão impondo as mãos sobre os enfermos. E eles se recuperarão (Marcos 16:17-18). 
Pois nós falamos isto no Nome de Jesus Cristo. [11] 

Deus Pai, toda a nossa vida está envolta nisto, pois é Você, e Você é nosso Vida. Agora há alguns 
aqui, Senhor, que até mesmo seguram este Sinal do qual eu falei. Elas possuíram aquele Sinal, 
e ainda assim eles estão doentes. E eu quero falar, dando-lhes coragem, para encorajá-los a 
tomar esses direitos dados por Deus. Eles têm o direito de derrotar aquele diabo. Ele já está 
derrotado e está apenas insultando. estou afirmando eles, Pai. [12] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e trabalho rápido circundará a terra. As sementes vão 
entrar jornais, material de leitura, até que toda Semente de Deus predestinada a tenha ouvido. 

[Irmão. Branham em “Doutrina de Ordem de Conduta”, página 724] 

 

 

 

 

 

 

 

 


